

Aspectos como la "empleomanía" en la administración pública, la ineficacia y abuso de poder frente a los administrados son algunos de los temas que se desarrollan en el presente trabajo.

Con la misma celeridad y dominio del tema, la obra ilustra la importancia de las libertades individuales en un mundo en que si bien éstas, así como los derechos fundamentales, se han consagrado en disposiciones e instrumentos de distinto rango, en lo que respecta a la defensa de la libertad frente al crecimiento de la intervención administrativa no se ha logrado ningún avance.